



横浜市立中和田中学校

学校だより

令和5年5月26日発行
第3号
校長 永島靖之

[学校教育目標] 自ら学び、自他を大切にして、社会に貢献する生徒を育てます

全学年の校外行事が無事に終了しました

今年度の校外行事は、3学年とも計画通りに実施することができました。昨年度までのように感染症のために実施可能か心配することがほとんどなかったため、準備も順調に進めることができました。3学年とも5月の陽気の良い時期に実施できたことは、とてもよかったですと思います。当日までの、ご家庭でのご支援ありがとうございました。3年生の修学旅行は大阪・京都・奈良へ、2年生の校外学習は羽田・浅草・上野へ、1年生の野外教室はズーラシア・フォレストアドベンチャーを訪れましたが、どの学年も目的をしっかりと達成することができたと思います。なお、関西方面への修学旅行は今年で一旦終わりとなります。令和6年度からは歴史や文化の学習に加えて、平和教育も取り入れていくことになりました。そのため、来年は長崎を訪れます。2年生の校外学習で羽田を方面として取り入れているのはそのためで、来年の準備も兼ねています。今回は、どの学年も班別行動を取り入れ、仲間との協力をしっかりと実践することができました。

5月17日(水)から2泊3日で実施した修学旅行では、最初の2日間は真夏日となり大変暑かったのですが、最後の日は雨となり、気温が10度下がったため上着を着てちょうどよい気候でした。気候が大きく変わり、また雨の中でも3年生は元気よく東大寺と平等院の見学を行っていました。仲間と協力して成し遂げたこの経験を、この後の学校生活でも発揮してもらえることを期待しています。

次頁に修学旅行の様子を掲載しました。ご覧ください。

現在、健康面で気をつけていること

5月に入ってから寒暖差が激しく、私は体がついていかない日が多くありましたが、皆様はいかがだったでしょうか。学校では、生徒の皆さんは元気に生活を送っていますが、それでも、現在心配なことが2点あります。学校でも十分に気をつけて参りますが、ご家庭におかれましても話題にさせていただければと思います。

1. 熱中症について

夏本番はこれからですが、暑さにまだ十分に体が慣れていないこの時期は、熱中症のリスクが高くなっています。毎年この時期の救急搬送は多いそうです。こまめな水分・塩分補給はもちろんですが、運動時等のマスクの着用もリスクが高くなる原因となりますので、気をつけたいと思います。

2. インフルエンザについて

現在、横浜市内においてインフルエンザのために学級閉鎖になっている学校があります。本校周辺では、まだそのような連絡は入っていませんが、高熱などがあった場合には、病院での受診をお願いします。なお、インフルエンザ及びコロナ感染症に罹患した場合には出席停止となりますので、学校までご連絡をお願いいたします。

○修学旅行の様子をお伝えします

[1日目] ユニバーサル・スタジオ・ジャパンで半日を過ごしました。
クラスを超えたグループで楽しみました。



[2日目] 京都市内を1日かけて班別行動しました。
移動はジャンボタクシーを利用し、ガイドもしていただきました。



[3日目] 奈良の東大寺と、宇治の平等院を訪れました。
この日は1日雨だったため、傘をさしての行動となりました。



○お知らせ

4月に年間予定をお知らせしましたが、その後、本校の文化発表会と和泉小学校の運動会の日程が重なっていることがわかりました。検討のうえ、本校の文化発表会の日程を変更させていただくことになりました。申し訳ありませんでした。変更は次の通りです。

【変更後】10月23日（月）

なお、今年度は体育館に全校生徒が入るため、残りのスペースが少なく、保護者の皆様の観覧については、現在検討中です。ご了承ください。翌日の10月24日（火）実施の合唱コンクールにつきましては県民ホールで実施のため、ご観覧いただく方向で進めています。

部活動等の結果をお知らせします

4月から5月にかけて、様々な大会や発表会が行われました。皆さんの活躍をお伝えします。おめでとうございます。

【陸上競技部】

神奈川県中学校陸上競技選手権大会（4月29日）

女子800m 第7位 尾引悠歩さん(3-1)

【バドミントン部】

泉区春季バドミントン大会A（5月3日、4日）

男子シングルス第2位 飯田 将央さん(3-2)

女子ダブルス 第1位 岩崎 那南さん(3-4) ・佐藤 瑠海さん(3-6)

泉区春季バドミントン大会B（5月3日、4日）

男子シングルス第1位 小泉 諒真さん(2-5)

男子ダブルス 第1位 水島 琉斗さん(2-2) ・井上 和希さん(2-7)